

# WONGCILIK

## Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Patroli Dialogis di Desa Tamanjaya

Sukabumi - [SUKABUMI.WONGCILIK.CO.ID](http://SUKABUMI.WONGCILIK.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 13:55



*Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Patroli Dialogis di Desa Tamanjaya*

*Ciemas* – Sebagai upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Ciemas melalui Bhabinkamtibmas Desa Tamanjaya, Aipda Sudrajat R.I., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis di Desa Tamanjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan tersebut dimulai dengan dialog interaktif bersama staf Kecamatan Tamanjaya untuk saling berbagi informasi dan menerima masukan terkait situasi keamanan lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudrajat memberikan berbagai imbauan, di antaranya:

- Penyebaran nomor kontak hotline dan WhatsApp layanan informasi serta pengaduan Polres Sukabumi dan Polsek Ciemas.
- Ajakan untuk menjaga kondusivitas lingkungan melalui pengaktifan siskamling dan menjauhi perilaku yang merugikan masyarakat.
- Himbauan kepada warga agar waspada terhadap pencurian kendaraan bermotor dan memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dengan kunci ganda.
- Pengingat bagi para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja berada di rumah pada malam hari, khususnya setelah pukul 22.00 WIB, guna mencegah potensi tindak kejahatan jalanan seperti tawuran.
- Dorongan untuk bersinergi antara Polsek Ciemas dan pihak Kecamatan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan pentingnya sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Melalui kegiatan DDS dan patroli dialogis, kami ingin memastikan keamanan di Desa Tamanjaya tetap terjaga. Sinergitas antara Polsek, Kecamatan, dan masyarakat adalah kunci utama menciptakan suasana kondusif di wilayah ini,” ujar AKP Deni Miharja.

Kegiatan berlangsung tertib dan mendapatkan respons positif dari masyarakat setempat. Polsek Ciemas akan terus menjalankan program serupa untuk memperkuat komunikasi dan keamanan di wilayah hukum Kecamatan Ciemas.